

Le 24 janvier 2022

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

# Inspection à l'hôpital Gérard Marchant à Toulouse

Dès le signalement de la fugue d'un premier patient placé en soins psychiatriques sur décision du représentant de l'Etat au sein du Centre hospitalier spécialisé Gérard Marchant à Toulouse, l'Agence régionale de santé Occitanie a demandé en fin de semaine dernière à la direction de cet hôpital l'ouverture d'une enquête administrative et la transmission d'un rapport sur les circonstances de cet événement.

Le signalement ce dimanche d'une seconde fugue de patient a conduit la direction générale de l'ARS Occitanie à diligenter une mission d'inspection sur site, pour s'assurer de la conformité de la prise en charge de ces patients, au cours de leur séjour dans cet établissement spécialisé au regard de la réglementation en vigueur.

En l'attente de ces éléments d'information, l'ARS n'apportera aucun autre commentaire à ce sujet, à la fois pour respecter les informations médicales individuelles et pour ne pas entraver la procédure engagée par les autorités judiciaires.